



木古内交通

令和7年 第 1 号

木古内警察署
北のひろめーる
1月14日発行

多くなっています、冬型事故

当署管内では、12月から1月にかけて、積雪や凍結路面に起因する交通事故が増加傾向にあることから、冬の季節に応じた安全運転を心掛けて下さい。

交通事故防止のポイント

～ ドライバーの皆様へ ～

これからの季節、雪山の間から横断する車や歩行者は急に飛び出してきたかのよう感じ、直ぐに止まれず衝突する事故が予想されます。

雪山などで、見通しが悪く、特に歩行者の横断が予測される道路は、いつでも止まれる速度で運転するよう心掛けて下さい。

事故は路面や見とおしの悪さのせいにはできません。
道路の状況に合わせた安全運転に心掛けましょう。



～ 歩行者の皆様へ ～

雪山の間から道路を横断することは避けて下さい。

車が気付いて止まってくれるとは限りません。

信号機のある交差点や横断歩道を利用しましょう。

夜間は明るい服装を心掛け、車から発見されやすい反射材を身に付けて下さい。

～ 飲酒運転の防止 ～

飲酒運転は悪質な犯罪です。

「飲酒運転をしない、させない、許さない」を徹底し、二日酔い運転を含めた飲酒運転を根絶させましょう！



《SNSでの闇バイト勧誘に注意！不審を感じたら#9110まで！！》